

Le ministre équatorien des Affaires étrangères met en exergue les avancées du dialogue de paix au Venezuela



Quito, 17 avril (RHC-PL)-Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a mis en exergue les avancées dans le dialogue entre le gouvernement et l'opposition au Venezuela pour mettre fin à la violence dans ce pays.

Il a exprimé sa satisfaction pour les progrès dans les conversations et il a annoncé que les parties chercheront à établir des accords pour créer une Commission de la Vérité chargée d'étudier les faits violents des derniers mois.

Ricardo Patiño et ses homologues María Ángela Holguín, de la Colombie et Luis Figueredo, du Brésil, font partie de la mission de l'Union des Nations Sud-américaines qui participe comme médiatrice aux conversations entreprises à Caracas pour essayer de trouver une issue pacifique au conflit vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20759-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangees-met-en-exergue-les-avancees-du-dialogue-de-paix-au-venezuela>



Radio Habana Cuba